

La Fédération cubaine des échecs veut Leinier Dominguez de retour



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le Grand maître Silvino Garcia, président de la Fédération cubaine des échecs, a signalé ce mardi que l'équipe de Cuba a besoin de Leinier Dominguez pour la prochaine Olympiade mondiale, prévue en Géorgie, au mois de septembre.

Dans des déclarations à Radio Rebelde, une station cubaine, Silvino Garcia, a dressé le bilan du tournoi Capablanca in memoriam récemment disputé à La Havane et il a exprimé son désaccord avec la décision de ne pas convoquer le Grand maître Leinier Dominguez pour la formation de l'équipe masculine devant défendre les couleurs de notre pays en Géorgie.

Il a signalé qu'à l'édition précédente de l'Olympiade d'échecs, en 2016, Cuba n'a pas obtenu de bons résultats et que sans Leinier Dominguez, la prochaine ne semble en rien prometteuse.

« Personne ne m'a consulté sur la décision à prendre au sujet de Leinier. On dit qu'il ne doit pas faire partie de notre sélection mais si on me posait la question, je dirais le contraire. Je crois que notre équipe a besoin de Leinier Dominguez » a souligné le président de la Fédération cubaine des échecs.

« S'il le veut, s'il a la disposition de nous représenter comme il l'a toujours fait, c'est nous qui devons, en passant outre aux divergences, faire un pas en avant et dire Lenier avec nous. C'est mon avis, mais jusqu'à présent, personne ne m'a consulté » a-t-il signalé.

En ce moment, Leinier Dominguez réside à l'étranger et ne participe pas à des tournois de parties classiques depuis novembre 2016.

« Il a été absent des deux dernières éditions du tournoi Capablanca, raison pour laquelle il est hors de la présélection nationale et sans possibilités de participer à la prochaine Olympiade mondiale des échecs » avait souligné il y a quelques jours seulement, le commissaire national de la discipline, Carlos Rivero.

A l'édition précédente de l'Olympiade mondiale d'échecs, Leinier Dominguez a décroché la médaille d'argent dans la défense du premier échiquier de Cuba. Il a alors accumulé 7,5 points en dix parties suite à cinq victoires et autant de parties nulles. Le long de sa carrière, il est arrivé à occuper la dixième position du ranking mondial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/162885-la-federation-cubaine-des-echecs-veut-leinier-dominguez-de-retour>



Radio Habana Cuba